
Jugend-,Sport- und Dorfgemeinschaftsausschuss der Gemeinde Breitenfelde 

 
Protokoll der Ausschusssitzung vom 30.10.2019 
 
Beginn: 19 Uhr  
Ort: Amtsgebäude Breitenfelde 
Protokoll: Riccarda Gawenda (GV) 
 
Teilnehmer:  
Ausschussmitglieder: Urte Aue (WB), Ingrid Brandstädter (GV), Riccarda Gawenda (GV), Timo Mai  stellv. 
Vorsitzender (GV), Michael Peters (WB) 
Gäste: Anne Fröhlich (Bgm.) 
 
Top 1 Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Herr Mai eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  
 
Top 2 Protokollführer festlegen 
 
Riccarda Gawenda schreibt das Protokoll. 
 
Top 3 Genehmigung des Protokoll der letzten Sitzung 
 
Es wird vermerkt das im Protokoll vom 18.09.2019 zu Teilnehmer: Timo Mai, (GV) stellv. Vorsitzender und Ingrid 
Brandstädter (GV) Protokoll, stehen muss. Unter Top 5: Helfer: Timo Mai, Lars Füllner und Olaf Baumgarten. Unter 
Top 6: Timo Mai (statt Frau Fröhlich) berichtet über die Aktion Kultur auf Dorf-Tour.  
Weiter werden keine Einwände gegen das Protokoll erhoben und es wird einstimmig genehmigt. 
 
Top 4 Planung Laternenumzug 
 
Der Laternenumzug findet, wie geplant, am Freitag 08.11.2019 um 18.30 Uhr statt. Gestartet wird am Netto 
Parkplatz. Die Freiwillige Feuerwehr, die Jugendfeuerwehr und der Musikzug der Feuerwehr begleiten den Umzug. 
Die geplante, neue Route wurde genehmigt. Als Verantwortlicher vor Ort ist Timo Mai anwesend, Bürgermeisterin 
Fröhlich kann erst zu einem späteren Zeitpunkt zur Veranstaltung dazu kommen. Bürgermeisterin Fröhlich informiert 
im Vorwege die Gemeindewerker über das gewünschte Material vom Bauhof, welches diese am Freitag zum 
Sportplatz bringen. Am Punsch Ausschank helfen, zusätzlich zu den Ausschussmitgliedern, Carmen Westphal und 
Martina Peters. Urte Aue bringt Glühwein, 2 Punschtöpfe und eine Kasse mit. Timo Mai organisiert Wechselgeld. 
Riccarda Gawenda kümmert sich um den Kinderpunsch und bringt ebenfalls eine Kasse mit. Alle Ausschussmitglieder 
bringen bitte Brezeln mit. Es wird beschlossen für die, geliehenen, Porzellanbecher 1€ Pfand zunehmen. Die Kinder 
bekommen den Kinderpunsch, umsonst, in Pappbechern. Die Feuerwehr, die Jugendfeuerwehr und der Musikzug 
bekommen als Dank für ihre Hilfe, Essen und Getränke frei. Treffen am Sportplatz zum Aufbau und Vorbereitung, 
16.30 Uhr. 
 
Top 5 Planung freies W-Lan 
 
Der Ausschuss vertagt diesen Punkt auf die nächste Sitzung. Timo Mai lädt die GV Olaf Baumgarten und Holger 
Harenberg explizit zu diesem Top mit ein.  
 
Top 6 Wonnemar Planung 
 
Es wird festgestellt das hier die Einladung falsch ist. Unter diesen Top bespricht der Ausschuss „Nachbesprechung 
Ausfahrt Wonnemar“ die am 17.11.2019 in den Herbstferien stattfand. Riccarda Gawenda berichtet das der große 
Bus bereits im Vorfeld von Ferdinand Schütt abgesagt wurde, da zu wenig Anmeldung vorlagen. Herr Schütt hat 
daraufhin den Gemeindebus und einen Bus vom BBZ Mölln organisiert und die Fahrt fand mit nur 14 Teilnehmern 
statt. Alle Teilnehmer hatten wieder großen Spaß an der Veranstaltung. Der Ausschuss hat sich bei Herrn Schütt für 
die unkomplizierte Lösung bedankt und ist froh das die Veranstaltung stattgefunden hat. Trotzdem muss für 2020 



überlegt werden ob diese Fahrt so wieder stattfindet, da bei nicht ausgebuchten Veranstaltungen, Mehrkosten für 
die Gemeinde entstehen. Unter Verschiedenes kommt der Ausschuss noch darauf zurück, da die Termine für 2020 
noch besprochen werden.  
 
Top 7 Verschiedenes 
 
Bürgermeisterin Fröhlich plant am 25.11.2019 die Elefantenrunde stattfinden zulassen. Der Ausschuss wird von 
Michael Peters vertreten der auch anbietet wieder einen Jahreskalender für 2020 zu machen, Analog und Digital. Der 
Ausschuss nimmt das Angebot gerne an und bespricht folgende Termine die mit in die Elefantenrunde sollen: 
 
-Sonntag 12.01.2020 Neujahrsempfang 
-Sonntag 12.04.2020 Osterfeuer,  
 zusammen mit anderen Vereinen aus Breitenfelde, wird bei der Elefantenrunde vorgeschlagen. 
 Breitenfelde und Bälau bewegen sich soll unteranderem dafür nur alle zwei Jahre stattfinden. 
-Sonntag 07.06.2020 Flohmarkt im Amtspark 
-Samstag 20.06.2020 Fahrt zum Piraten Open Air in Grevesmühlen 
Urte Aue versucht Tickets zu diesem Termin zubekommen und Riccarda Gawenda klärt ob ein Bus zur Verfügung   
stehen würde. 
-Samstag 05.09.2020 Kinderfest (zusammen mit dem Schützenfest) 
-Freitag 16.10.2020 Ferienspaß von der Gemeinde (der Ausschuss plant dann im neuen Jahr noch etwas      
 Konkretes / eventuell Neues) 
-Freitag 06.11.2020 Laternenumzug 
-Mittwoch 09.12.2020 Seniorenadventskaffee  
 
Bürgermeisterin Fröhlich berichtet das zum diesjährigen Seniorenadventskaffe, Mittwoch 09.12.2019, die Einladung 
demnächst fertig sind und von uns kuvertiert werden müssen. Es wird sich kurzfristig intern im Ausschuss dazu 
verabredet.  
Timo Mai schlägt vor den, immer noch vakanten Vorsitz des JSDA, jährlich zu teilen. Die Ausschussmitglieder 
möchten das in ihren Fraktionen besprechen und in der nächsten Sitzung darüber diskutieren.  
Die nächste Sitzung soll Mitte Januar 2020 stattfinden, der genaue Termin wird intern noch abgesprochen.    
 
 
Ende der Sitzung 20.45 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  


